

Viernes, 2 de diciembre de 2011

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Granada

La UGR da los primeros pasos para implantar Periodismo

La UGR da los primeros pasos para implantar Periodismo

Los nuevos estudios competirán con los grados de Comunicación que oferta la ESCO en Granada

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 02.12.2011 - 01:00

0 comentarios

0 votos



Me gusta

1

COMPARTIR

La Universidad de Granada aprobó ayer el procedimiento que seguirán sus centros para solicitar el próximo año nuevos títulos de grado, ya que el Rectorado tiene puesto el punto de mira en la implantación de cuatro carreras: Arqueología, Biotecnología, Ingeniería de Energía y Periodismo. La aprobación de ésta última supondría un duro revés para el desarrollo de la Escuela Superior de Comunicación y Empresa (ESCO), que lleva ofertando una década los estudios de Periodismo en Granada aprovechando que sólo se imparten de manera oficial en Málaga y Sevilla.

Según informó ayer a este diario la vicerrectora de Grado y Posgrado, Lola Ferre, todavía queda un largo proceso hasta que se confirme la aprobación de los nuevos estudios en Granada, pero "la voluntad del equipo de Gobierno es acelerarlo al máximo para que el próximo curso puedan impartirse en la UGR".

Tras el paso dado ayer por el Consejo de Gobierno, que dio el visto bueno al procedimiento de las nuevas propuestas, ahora serán los centros solicitantes (la Facultad de Ciencias, la de Letras, la de Ingeniería de Caminos y la de Comunicación Audiovisual) los que tendrán que elaborar los nuevos planes de estos títulos.

En cuanto estén acabados, los centros enviarán al Ministerio de Educación cada una de sus propuestas, para que sea la Agencia nacional de Evaluación de la Calidad (Aneca) la que los estudie. Aunque como las competencias en materia universitaria están transferidas, la Aneca ha estado derivando todos los nuevos planes de estudio a la Agencia del Conocimiento, que es como se denomina ahora el organismo andaluz que evalúa la calidad de los programas docentes universitarios. Y no sería hasta junio o julio cuando se anunciaría, por vía de un decreto estatal, el mapa de nuevos títulos para el próximo curso.

"El único inconveniente es que todavía tiene que tomar posesión el nuevo Gobierno en Madrid, lo que implicará cambios en la directiva de la Aneca y en Andalucía tendremos también que afrontar un proceso electoral que puede suponer más retrasos", explicaba Lola Ferre. Pero la decisión de la UGR es firme: "Vamos a apostar por estos cuatro títulos para que podamos implantarlos en 2012".

El Consejo de Gobierno de la UGR aprobó ayer también cinco nuevos másteres, entre ellos el de enseñanza en ELE (lengua, cultura y metodología).

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

Blogs



BOSQUE DE COLUMNAS
de Juan Cañavate

